

## ABSTRAK

**Desyta Ayu Susetyana, Nim 3141122007, Judul Skripsi : Eksistensi Diri Remaja Putri Pengguna Aplikasi Tiktok Di Jalan Imam Bonjol KM 3 Kelurahan Padang Matinggi, Kecamatan Padang Sidempuan Selatan. Program studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2022**

Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan mengenai prilaku diri remaja putri terhadap aplikasi tiktok di Jalan Imam Bonjol KM 3 kelurahan Padang Matinggi, yang menggunakan aplikasi ini sebagai penghibur diri efek dari pembelajaran sekolah yang dilakukan dirumah (daring). Mendeskripsikan strategi remaja putri dalam mengaplikasikan tumbuh kembang pemikiran remaja putri terhadap aplikasi tiktok dimasa sekarang. Jenis penelitian ini yaitu Kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Informan berjumlah 6 orang diperoleh dengan teknik pengumpulan data, referensi buku, karya ilmiah, internet searching dan studi lapangan langsung. Observasi, wawancara mendalam, dokumentasi. Hasil menunjukkan bahwa remaja putri di jalan Imam Bonjol KM 3 yaitu karena 1. Mereka lebih suka menggunakan aplikasi ini dikarenakan dengan aplikasi ini mereka bisa mengapresiasi diri mereka sendiri. 2. Sebagai penghibur diri dikala pembelajaran monoton yang dilakukan dirumah (daring) membuat mereka bosan. 3. Dengan adanya aplikasi tiktok ini, mereka mengerti lebih luas wawasan baik itu dalam hal pembelajaran sekolah, tutorial belajar, dll. Kesimpulan adalah eksistensi diri remaja putri pengguna aplikasi tiktok di Jalan Imam Bonjol KM 3 yang telah di analisa dengan self, significant other dan reference group sudah terlihat nampak jelas pada remaja pengguna aplikasi tiktok namun dalam penelitian ini, peneliti menilai bahwa Diri remaja putri yang terbentuk oleh remaja masih berdasarkan ego salah satu contohnya ada satu statment yang menyebutkan bahwa tidak peduli terhadap perkataan orang lain. Saran yang dapat peneliti berikan kepada informan adalah pertahankan kemampuan diri dalam menggunakan aplikasi Tiktok selama tidak meninggalkan kewajiban lainnya terutama belajar dan lainnya.

Kata kunci : Eksistensi Diri, Remaja Putri, Aplikasi Tiktok

